

Проблема идентификации национальных правовых систем в условиях глобализации

Напалкова Ирина Георгиевна,

заведующая кафедрой теории и истории государства и права
Ростовского государственного экономического университета (РИНХ),
почетный работник высшего профессионального образования Российской Федерации
доктор юридических наук, профессор
napalkova-ig@mail.ru

В статье исследуются проблемы сохранения культурно-исторической идентичности правовых систем современности, защиты государственного суверенитета в условиях интеграции и глобализации. Особое внимание уделяется характеристике особенностей российской правовой системы, ее уникальности и своеобразия, необходимости формирования общенациональной идеологии, отражающей интересы многонационального российского народа, его представлений о духовных ценностях.

Ключевые слова: право, правовая система, идентификация, государственный суверенитет, правовая культура, правосознание, духовные ценности.

The Issue of Identification of National Legal Systems in Conditions of Globalization

Напалкова Ирина Г.

Head of the Department of Theory and History of State and Law
of the Rostov State University of Economics (RSUE)
Honored Worker of Higher Professional Education of the Russian Federation
LL.D., Professor

The article investigates the problems of preservation of cultural and historical identity of the legal systems of modernity, the protection of state sovereignty in the context of integration and globalization. Particular attention is paid to the characteristics of the Russian legal system, its uniqueness and originality, the need to form a national ideology that reflects the interests of the multinational Russian people, their ideas about spiritual values.

Keywords: law, legal system, identification, state sovereignty, legal culture, legal consciousness, spiritual values.